

LES BLANCS 2018

2018 Graeme & Julie Bott Condrieu

| | |
|--|---|
| About this wine | Tasting Notes |
| PRODUCER Graeme & Julie Bott | RATING 92 |
| LOCATION France, Rhône, Northern Rhône, Condrieu | REVIEW The 2018 Condrieu is impressive, with lots of minerality as well as classy notes of honeyed peach, pineapple, and spiced citrus aromas and flavors. Clean, classy, medium-bodied, and beautifully balanced, it's well worth seeking out. |
| COLOR White | TASTING DATE 12/12/2019 |
| | MATURITY 2020 - 2023 |
| | REVIEWED BY Jeb Dunnuck |

CONDRIEU 2018 - Note: 92

Date dégustation : 12/12/2019

« Le Condrieu 2018 est impressionnant, avec beaucoup de minéralité ainsi que des notes élégantes d'arômes et de saveurs de pêche au miel, d'ananas et d'épices. Propre, chic, un corps tendre et structuré, magnifiquement équilibré, il vaut la peine d'être recherché. »

JEB DUNNUCK

2018 Graeme & Julie Bott Saint Joseph Blanc

| | |
|--|---|
| About this wine | Tasting Notes |
| PRODUCER Graeme & Julie Bott | RATING 90 |
| LOCATION France, Rhône, Northern Rhône, Saint Joseph | REVIEW Another good wine from this estate, the 2018 Saint Joseph Blanc (70% Roussanne and 30% Marsanne) has lively stone and peach fruits, a kiss of honey and white flowers, medium body, and a fresh, balanced, elegant style on the palate. It's well worth seeking out and should keep for 4-5 years. |
| COLOR White | TASTING DATE 12/12/2019 |
| | MATURITY 2020 - 2025 |
| | REVIEWED BY Jeb Dunnuck |

SAINT-JOSEPH Blanc 2018 - Note: 90

Date dégustation : 12/12/2019

« Un autre bon vin de ce domaine, le Saint Joseph Blanc 2018 (70% Roussanne et 30% Marsanne) a des notes vives de fruits à noyau et de pêche, une touche de miel et de fleurs blanches, un corps tendre et structuré, il a un style frais, équilibré et élégant en bouche. Cela vaut la peine d'être cherché et devrait se conserver pendant 4 à 5 ans. »

LES ROUGES 2018

2018 Graeme & Julie Bott Cote Rotie

| | |
|--|--|
| About this wine | Tasting Notes |
| PRODUCER Graeme & Julie Bott | RATING 92-94 |
| LOCATION France, Rhône, Northern Rhône, Côte Rotie | REVIEW The 2018 Côte Rôtie comes from a mix of Granit and Schists soils and was 80% destemmed. It will see 18 months of élevage. Deep purple-colored, with lots of black fruits, crushed violets, graphite, and toasted spice, and cured meats, this beauty hits the palate with medium to full-bodied richness, polished tannins, smoking good balance, and a great finish. |
| COLOR Red | TASTING DATE 12/12/2019 |
| | MATURITY unavailable |
| | REVIEWED BY Jeb Dunnuck |

CÔTE-RÔTIE 2018 - Note: 92 - 94

Date dégustation : 12/12/2019 – Echantillon tiré sur fût

« La Côte Rôtie 2018 est issue d'un mélange de sols granitiques et schistes et a été éraflée à 80%. Elle verra 18 mois d'élevage. De couleur pourpre profonde, avec beaucoup de fruits noirs, de violettes écrasées, de graphite et d'épices grillées et de viande séchée, cette beauté frappe le palais avec la richesse d'un corps structuré, rond, tendre et puissant, des tanins polis, un excellent équilibre et une belle finale. »

JEB DUNNUCK

2018 Graeme & Julie Bott Saint Joseph

| | |
|--|--|
| About this wine | Tasting Notes |
| PRODUCER Graeme & Julie Bott | RATING 89-92 |
| LOCATION France, Rhône, Northern Rhône, Saint Joseph | REVIEW A wine that will spend 18 months in French oak, the 2018 Saint Joseph Saint Joseph (completely destemmed) reveals a deep purple color to go with a spicy, complex bouquet of red and blue fruits, orange blossom, spring flowers, and sappy herbs. Rounded, medium-bodied, and nicely textured, it's a pretty, complex, elegant wine that has the more plush, soft style of the vintage front and center. |
| COLOR Red | TASTING DATE 12/12/2019 |
| | MATURITY unavailable |
| | REVIEWED BY Jeb Dunnuck |

SAINT-JOSEPH Rouge - Note: 89 - 92

Date dégustation : 12/12/2019 – Echantillon tiré sur fût

« Un vin qui passera 18 mois en fûts de chêne français, le Saint Joseph 2018 (entièrement égrappé) révèle une couleur pourpre profonde accompagnée d'un bouquet épicé et complexe de fruits rouges et bleus, de fleurs d'oranger, de printemps et d'herbes sapides. Rond, un corps structuré et élancé, d'une jolie texture, c'est un joli vin complexe et élégant où on retrouve la délicatesse et le soyeux du millésime surtout en attaque et milieu de bouche. »